

# たんぽぽだより 9月

令和6年 9月発行

園庭での水遊びやプール遊びなどを経験して、ちょっぴりたくましくなった子どもたちです。

夏の疲れも出やすい頃です。こまめな水分補給を行うなど、引き続き暑さ対策に気を配っていき9月も楽しく過ごしていきたいと思えます。



## 8月のたんぽぽ組の様子

水遊びにもすっかり慣れ、プールに入る日には朝から「今日は、プールに入る。やったー！！」と全身で喜び、とても嬉しそうな子どもたちです。プールに入りワニさん泳ぎをしたりダイナミックに身体や顔に水をかけて楽しむ姿がみられました。泡遊びから洗濯遊びをして、ハンカチを泡でじゃぶじゃぶ洗い、きれいな水ですすいで、ハンガーに干している姿をみていて小さなお母さんのような子どもたちでした。また、色水遊びや、氷遊びなどを通して、自由に形を変える水の不思議さに気づいたり、心地よさを味わったりもしました。

たんぽぽぐみで飼育しているカブトムシやカタツムリを毎日観察して「あっ、土の中に入っていったねー」「ゼリー食べてるね」「きゅうり食べてるー」とカブトムシやカタツムリの様子に興味津々です。カブトムシやカタツムリの飼育を通して、生き物を大切にする優しい気持ちを育てていきたいと思っています。

### 【トイレトレーニング】

日中、布パンツをはいて過ごしています。活動と活動の間、食事前などに誘うと、トイレで排泄できるお友だちが増えてきました。中には、自分から「おしっこ出そう」と教えてくれる子もいます。個々の様子に合わせて、トレーニングパンツで過ごす時間を少しずつ長くしていけたらと思っています。トイレに行って排泄する、衣服の着替えを自分でしようとするなど、身の回りのことを保育者と一緒に張り切っている姿が見られ、だんだんと自分で出来ることがふえてきた、たんぽぽぐみさんです。

これからも、いろいろな運動遊びを取り入れながらしっかりと身体を動かす活動や月齢に合わせた指先を使った製作遊びをして過ごしていきたいとおもいます。

### お知らせとお願い

- ◎今月はお弁当の日はありません。
- ◎10月3日木曜日に保育公開を予定しております。詳細は、後日お知らせします。
- ◎箱ティッシュを1箱持ってきて下さい。

### 《今月の保育のねらい》

- ◎生活リズムを整え、体調を崩さないように健康的に過ごす。
- ◎季節の移り変わりを感しながら戸外での活動を楽しむ。

